



## COMUNICADO 9/2015

### **PRESENTACIÓN XI SUBIDA A ALISAS**

En la tarde de ayer, en el concesionario Opel Auto Palas de Santander, tuvo lugar la presentación de la XI Subida a Alisas 2015.

El acto estuvo presentado por Alfonso Palencia y estuvieron presentes el Presidente de la Federación Cántabra de Automovilismo, Javier Pernía; el Presidente del comité organizador de la prueba, Julio Gómez; el Presidente de la Federación Vasca de Automovilismo, Ángel Gurrutxaga; el Alcalde del Ayuntamiento de Riotuerto, Alfredo Madrazo; el Concejal de deportes del Ayuntamiento de Riotuerto, Fran Carral; el Gerente de Auto Palas, Martín Moya, la Directora de Carrera, Sally Miguel; y el Jefe de Ventas de Auto Palas, Arturo Otero.

Se explicó el funcionamiento del Open del Norte de Montaña Sportech y posteriormente se habló de todos los datos de la Subida a Alisas, medios humanos, medios materiales. Así como de los horarios y lugares por donde se va a desarrollar la prueba el próximo fin de semana.

### **CIERRE DE INSCRIPCIONES**

Anoche a las 21:00h quedó cerrado el plazo de inscripción para la XI Subida a Alisas. Mañana jueves a las 20:00h se publicará la lista oficial de inscritos.

**PRENSA SUBIDA A ALISAS**